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板据冶金工业部的指示和冶金地质勘探工作 的 需要
, “ 地质与勘探

” 决定复刊了
。

当 “ 地

质与勘探 ” 再次与大家兄面的时候
,

我们蓬向亲爱的敌者俐提出以下几点希望

一
、

地质勘探工作是整个国民袒济的一部分
。

因此
,

地质勘探工作的好坏
,

影 响 着 家建

毅的速度和质量
。

为 了寻找和探清地下的矿产查源
,

使用必要的工程量进行 普查 和勘探工作是

完全必要的
。

但是怎样能使这些工作取得更多的地质查料和更大的地质效果
,

并使 获得 的资料

和数据能够更符合实际悄况
,

这是地质勘探部咫需要很好研究的阁题
,

目前地 质勘探 工作所以

还不能完全适应国家生产和建投的要求
,

除了其他原因之外
,

科学 技术没 有完全过关是一 个 、几

要原因
。

地质勘探是一项具有刹查研究性质的工作 ,

我们曾进行 了很 多钻探和 坑探工程
,

但若

不利用这些工程
,

充分收集资料
,

对各种原始查料不加以整理
、

粽合和研 究
,

那所 进行的很多

钻探和坑探工程就会毫无用处
。

毛主席指示我们
,

认真参加阶毅斗事
,

生产斗 争和 科学拭输
,

是使社会主义建投永久立于不欺之地的坚强保征
。

因此我们希望地质勘探工作者和 倾 导同志们

应按照主席的教导进行工作
,

在加强其他工作的同时充分重视和支持科学研 究 工作
,

以提离地

质勘探工作的技术水平和理榆水平
。

二
、

科学研究工作是探封客观规律和解决技术上的困难
。

囚此从事科学研究 工 作的同志
一

泞

先应蔽树立雄心壮志
,

奋发图强
,

自立更生
,

在战略上藐视困难
,

在战术 上重 视困难
。

既要解

放思想
,

有敢想敢于的共产主义风格
,

也要有实事求是的科学态度
。

攀登科学技术高峰是没有平

坦道路的
,

所以没有每一个同志的刻苦钻研精神是很难掌握客观规 律和 解决技术上的困难的
。

同时一个人的学磁和拯翰是有限的
,

不可能解决所有的科学技术周题
。

因此希 望同 志们能够在

个人钻研的基础上
,

互相支持
、

互相配合
、

交流工作握输
,

发挥集体主义精神
。

搞科学研究工作
,

必须通过实践
、

稠查
,

充分的占有第一手查料
。

没有实际资料作依招
,

谕

述的观点
、

阴题必然是空洞的
,

是不能碗服人的
。

但是对各 方面的 查料 —
包括个人实践所找

得的查料
,

应核像毛主席所教导我们的
,

要
“ 去伪存具

、

去粗 取 精
、

由此及彼
、

山表及里
” 。

使咸性知藏上升为理性知澈
。

也就是羡对查料要进行分析和研究
,

用实际资料来 兢明 我们的说

点
、

靓明我们的看法
。

假如摆 了很多情况和查料而没有靛明固题
,

或者和 要 没明 的阴题无关
,

那末
,

这些情况和资料就不是必需的 了
。

我俐希望大家在撰写文章的时候
,

能 很好注意 资料的

取舍
。

三
、

只彻执行 “ 百花齐放
,

百家争呜 ” 的方针
,

是稠动科学技术人具的积极性
,

促 进 科学

技术发展的重要关键
。

科学技术简题是研究真理的简题
,

真理愈辩愈明
,

所以科学技术 洲 题需

要展开充分的肘渝和辩榆
。

为此
,

希望同志们对地质勘探方面的科学技术周题
,

能够大胆地提出

自己的兄解
,

充分展开封渝
,

使我们的科学技术工作能够不断的得到改进和提高
。



四
、

地质勘探工作是一项粽合性的技术工作
,

它的每一个环节
、

每 一 个步骤如果有了简题

就会影响整个工作的质量
。

因此
,

建立和健全技术煮任制
,

加强 技术 管理
,

是提高蔽项工作的

重要保征
。

为 了进一步改进地质勘探工作的技术管理工作
,

希望大家能够总拮 和 介貂这方面的

握驭
。

五
、 “ 地质与勘探 ” 目前是一个内部发行的粽合性技术到物

,

它的方针是根 据冶 金工业建

毅对地质勘探工作的需要
,

在地质勘探工作中贯彻社会主 义建毅 总路枝
,

理蒲联系实际
,

为发

展和提高地质勘探理渝
、

技术服务
。

其任务是贯彻党在各个时期对冶金 地质 勘探工作的齐项方

针政策 总拮交流地质勘探工作中的各 种技 术握墩
,

粗减技术管理
、

工作方法
、

科学理渝及地

质矿床等各方面的学术甜渝 传播国内外地质新知等
。

以达到提 高地 质勘探技术
、

理湍水平和

握济效果
,

促进冶金地质工作不断发展和提高的 目的
。

为了使这个刊物能够胜利的完成它所担负的任务
,

我俩希望亲爱的甜者俩
,

能 够像 过去那

样继植对本列加以关怀和支持
,

我们也有信心在同志们的关怀支持下
,

办好这个到物
。


